
Reunión telefónica del CAB de PHACS 9.22.2022 
Versión final 

Página 1 de 3 

Reunión Telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB)  
22 de septiembre de 2022 

12:00, hora del Este 
Acta de la reunión 

 
 
Participantes: 
  

Andrea  Jacobi Medical Center 
Anisa   Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Claire   Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Eduardo  Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Falon   University of Colorado, Denver 
Gena   University of Miami  
Jackie    Westat 
John   FSTRF 
Karim   Westat 
Kylie   Texas Children’s Hospital 
Lesley   Texas Children’s Hospital 
Liz   Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Mandy   Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Mona    University of Alabama, Birmingham 
Raiko   University of Colorado, Denver 
Stephanie  University of Miami 
Tatania   Tulane University 
Vanessa  Harvard T.H. Chan School of Public Health 
Veronica  University of California, San Diego 
 

 
• APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN 
 
Se aceptó el acta de la reunión de agosto sin ningún cambio.  

 

• ACTIVIDAD DE INTEGRACIÓN  
Mandy lideró el segmento de la actividad de integración. 

 

• SEGMENTO ACERCA DE AUTO CUIDADO  
Eduardo lideró el segmento acerca del auto cuidado.  

 

• TORBELLINO DE IDEAS: MATERIALES DEL CAB/TEMA DE LA REUNIÓN 
Mandy preguntó a los miembros del CAB acerca de los materiales que deberían crearse: 

• Mona sugirió crear un foro para los miembros del CAB. Indicó que podría ser una manera para 

que los miembros del CAB se mantengan comunicados entre las reuniones mensuales. Es una 

manera de comunicarse con varias personas. 

o Claire mencionó que había un foro en la página web de PHACS. En el pasado se llegó a 

la conclusión que el foro no era la mejor manera de comunicarse y tampoco se usaba 

mucho.  
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• Veronica sugirió compartir un video de una sección de las llamadas mensuales del CAB con el 

personal clínico y los miembros del CAB. Podría ser una actualización de cinco minutos y se 

podría enviar el video trimestralmente o una vez por año.  

o Eduardo estuvo de acuerdo que era una buena idea hacer los videos. Los videos podrían 

compartirse con los miembros locales del CAB. Los videos podrían incluir una charla de 

los resúmenes en lenguaje simple. Además, sugirió crear un podcast del CAB. 

Mandy preguntó acerca de los temas de las reuniones: 

• Claire sugirió etapas de desarrollo en niños y signos vitales. Por ejemplo, ¿qué le indican las 

medidas a un profesional de la salud?  

• Verónica mencionó que en su centro de estudio tienen grupos de apoyo virtuales. Los temas 

que se hablan son: 

o vivienda,  

o aprender acerca de la crianza,  

o consumo de sustancias,  

o estrategias acerca de cómo lidiar con el trauma y 

o estrategias para resolver problemas cotidianos. 

• Raiko sugirió encontrar maneras creativas para que más personas participen en el CAB e ideas 

para que la gente se interese en participar en el CAB. 

o Mandy sugirió mostrar un video de una conversación con miembros del CAB. Sugirió 

crear un documento de una página con citas de los miembros del CAB acerca de sus 

experiencias en el grupo.  

• Lesley sugirió brindar más flexibilidad a las reuniones. Sugirió que se realicen reuniones en las 

tardes o los sábados. Se le debe preguntar a los miembros del CAB acerca de su disponibilidad. 

Sugirió brindar incentivos.  

o Claire estuvo de acuerdo en que ser flexible es importante. En el pasado, habían 

intentado tener reuniones los sábados y por la noche.  

o Mandy estuvo de acuerdo en hacer un seguimiento con el personal del centro del 

estudio acerca de la disponibilidad de miembros locales del CAB. 

o Eduardo mencionó que el CAB es una plataforma para que los miembros de la 

comunidad sepan lo que está pasando con la investigación. Los miembros de la 

comunidad deben participar en las reuniones porque quieren ser parte del desarrollo de 

la investigación de PHACS.  
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• Mandy sugirió la creación de una biblioteca con documentos y videos. Los cuales deben estar 

disponibles para los miembros del CAB.  

Se pueden enviar ideas adicionales por correo electrónico a Mandy en (aflores@hsph.harvard.edu) y 

Eduardo en (evergara@hsph.harvard.edu).  

 

NOTA: La siguiente reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB) será el jueves, 
27 de octubre de 2022 a las 12:00 pm, hora del Este. 
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